

Peringati Hari Pengayoman, Kemenkumham Jateng Silaturahmi Ke Para Purnabakti

David Fernanda Putra - KUDUS.INDONESIASATU.ID

Aug 12, 2024 - 20:57



Semarang - Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia tidak akan pernah melupakan jasa para pendahulunya yang telah memberikan kontribusi penting bagi kemajuan Kementerian.

Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia akan terus menghargai kehadiran mereka dan memberikan ruang bagi para Purnabakti untuk menjadi bagian dari keluarga besar Pengayoman.

Salah satu bebturnya adalah dengan selalu menjalin komunikasi, silaturahmi dan konsultasi rutin dengan para Purnabakti.

Sebagaimana yang dilakukan pada hari ini Senin (12/08) oleh Pimpinan Tinggi Pratama dan staf administrasi Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah.

Tejo Harwanto, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah, mengunjungi kediaman Bapak Budi Kusumo Putro, salah satu Purnabakti yang sebelumnya bekerja di kantor wilayah.

Silaturahmi berjalan hangat dan perbincangan ringan mengenai masa lalu perjalanan karir selama di Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

Bapak Budi Kusumo Putro yang purna tugas pada tahun 2005 mendapat kehormatan atas kunjungan tersebut. Ia mengaku sangat senang dengan perhatian khusus yang diterimanya dari intitusinya dulu. Ia pun menaruh harapan besar pada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

“Saya berharap Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia semakin maju dan lebih baik lagi,” kata Pak Budi singkat.

Di tempat lain, Kepala Divisi Administrasi Bapak Anton Edward Wardana juga melakukan hal yang sama dan mengunjungi Bapak Bayir Nuri, mantan Kakanwil Sumsel di Palebon Pedurungan, Semarang.

Di usianya yang sudah 83 tahun, Bayir Nuri dan istrinya masih terlihat kuat dan sehat.

Padahal, menurut istrinya, Pak Bile Nuri masih sering bepergian menggunakan mobil atau sepeda motor seorang diri.

Kunjungan ke kediaman Bayir Nuri terasa hangat bak orang tua dan anak. Perbincangan mengenai pengalaman dan bernostalgia masa lalu saat berdinias mewarnai kunjungan kali ini.

Bapak Bayir Nuri menyampaikan terima kasih atas perhatian dan kepedulian pimpinan Kanwil Jateng dan jajarannya terhadap para sesepuh Pengayoman.

“Sampaikan rasa terima kasih saya kepada Kepala Kanwil dan jajaran Kanwil Jawa Tengah,” kata Pak Bayir.

Di tempat berbeda, Kepala Divisi Keimigrasian Bapak Is Eddy Ekoputranto juga mengunjungi Bapak Partono mantan pegawai Balai Harta Peninggalan Semarang.

Sementara itu, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan Hak Asasi Manusia Anggiat Ferdinan mengunjungi kediaman Haldi Musianto, mantan pegawai kantor wilayah di kelurahan Purwoyoso, Semarang.

Sekadar informasi, kegiatan silaturahmi ini merupakan bagian dari rangkaian acara peringatan Hari Pengayoman ke-79 tahun 2024.

Turut mendampingi Pimti Pratama dalam kesempatan bersilaturahmi dengan purna bakti tersebut, beberapa Kepala Unit Pelaksana Teknis, Pejabat Administrator dan Pengawas Kantor Wilayah.